

Strahlende Gesichter bei Teilnehmern und Organisatoren: Der Offenburger Tennisnachwuchs freute sich bei der Siegerehrung nach den Stadtmeisterschaften über Pokale, Sachpreise, Urkunden und Medaillen.

Stadtmeistertitel fair verteilt

Tennis: 87 Jugendliche bei Offenburger Titelkämpfen in Bohlsbach und Weier / Zufriedene Ausrichter

Die Offenburger Tennis-Jugendstadtmeisterschaften in Bohlsbach und Weier waren rundum gelungen, die Titel fair unter den einzelnen Vereinen aufgeteilt. An der positiven Bilanz der Veranstalter konnte auch der leichte Teilnehmer-Rückgang nichts ändern.

VON HEIKO RUDOLF

Offenburg. »Wir hatten die ganze Woche fantastische Bedingungen. Die Spiele waren spannend und fair zugleich«, war Rudolf Gutheil vom Organisationsteam des TC Bohlsbach mit dem Ablauf der Offenburger Tennis-Jugendstadtmeisterschaften »absolut zufrieden«. Gemeinsam mit dem TC Weier agierte der TCB als Ausrichter der diesjährigen Titelkämpfe – die im 40-jährigen Jubiläum des TC Bohlsbach einen würdigen Rahmen fanden.

Da nicht alle Offenburger Vereine die erwartete Anzahl an Teilnehmern meldeten, waren statt der anvisierten 100 Jugendlichen »nur« 87 in insgesamt neun Kategorien am Start. Mit fünf Titeln war der TC Bohlsbach der erfolgreichste Verein, doch auch der TC Rammersweier (3), der PSV Offenburg (3) sowie der Burda Sportclub (1) und der TC Offenburg (1) sammelten Turniersiege.

Bei den Kleinsten in der Altersklasse U9 gemischt kam es zu einem spannenden Endspiel, in dem sich Farid Haciyev (PSV Offenburg) im Match-Tiebreak gegen Yannick Funk (TC Bohlsbach) durchsetzen konnte. Bei der U10 gemischt gewann Benedikt Albert (TC Offenburg) alle Matches und wurde verdient Stadtmeister.

Die größte Teilnehmerzahl mit über 20 Spielern gab es bei den Junioren U12. Hier wurde der amtierende badische Meister der U10, André Steinbach (TC Bohlsbach), seiner Favoritenrolle gerecht und behielt im Endspiel gegen seinen Vereinskollegen Jan-Luca Schweiger mit 6:0 und 6:1 die Oberhand.

Das längste Finale des Tages bestritten die Juniorinnen U12. Evelyn Steinbach rang Farah Haciyeva (beide TC Bohlsbach) mit 7:5 und 7:6 nieder. Ein insgesamt souveränes Turnier spielte Moritz Gutheil vom TC Bohlsbach bei den Junioren U14, wie das 6:0 und 6:0 im Finale verdeutlichten. Auch bei den Juniorinnen U14 kam mit Lea Andrei die Siegerin aus Bohlsbach.

Das Endspiel der Junioren U16 wurde nach dem Schaukampf zwischen Carl-Uwe Steeb und Martin Sinner auf dem Center-Court ausgetragen. Keine leichte Aufgabe für die beiden Finalisten Jan-Luca Disson (TC Bohlsbach) und Andreas Luft (ETSV Offenburg), vor solch einer großen Zuschauerzahl ihr Können zu zeigen. Letztendlich konnte Disson seinen Heimvorteil nutzen und gewann am Ende mit 6:3 und 6:3.

Sebastian Schille (PSV Offenburg) wurde seiner Favoritenrolle bei der U18 gerecht. Spannender verlief das Endspiel bei den Juniorinnen U16/18. Hier konnte Mira Pertzborn vom TC Rammersweier nach verlorenem ersten Satz das Match noch drehen und gewann schließlich im Match-Tiebreak gegen Johanna Schwarzer (PSV Offenburg).

Gerade am Samstag und am Final-Sonntag wuselte es auf der Anlage in Bohlsbach. Die zahlreichen Helfer in den blauen T-Shirts sorgten für einen reibungslosen Ablauf an einem Wochenende, das mit den Stadtmeisterschaften, dem 40-jährigen Vereinsjubiläum, dem Aufstieg der Herren 40 und dem Showmatch zwischen Steeb und Sinner reich an Höhepunkten war und genug Anlass zum Feiern bot.



Viele Zuschauer strömten am Wochenende nach Bohlsbach zu den Finalspielen der Stadtmeisterschaften. Foto: Heiko Rudolf